

## Javier Pérez de La Fuente

Javier Pérez de la Fuente. Málaga. 1963.

Arquitecto. Sevilla. 1988.

Jefe del Departamento de Arquitectura e Infraestructuras de la Gerencia de Urbanismo de Málaga.

Profesor de la Escuela de Arquitectura de Málaga. EAM.

Director de la Cátedra de Innovación en Materiales de Construcción. EAM 2005-2017.

Máster Plan EXPO Málaga 2027 junto con Juan Antonio Marín Malavé y Pilar Vila Herrero.

### PREMIOS DE ARQUITECTURA CONSTRUIDA:

- Premio Málaga de Arquitectura 1995. Modalidad de Arquitectura de Nueva Planta por el Centro de Formación Ocupacional en Comunicaciones y tecnologías de la Información. PTA. Málaga.
- Premio Málaga de Arquitectura 1999. Modalidad de Arquitectura por el Centro Social en calle Tejares. Málaga.  
Finalista en el Premio Nacional de Arquitectura 2007 por el Auditorio al Aire Libre en Camino de Los Prados. Málaga.
- Seleccionado por el Colegio de Arquitectos de Málaga para el Premio Nacional de Arquitectura 1995.
- Seleccionado por el Colegio de Arquitectos de Málaga para el Premio Nacional de Arquitectura 1999.
- Mención de Honor de los Premios Málaga de Arquitectura 2003, en la Modalidad de Arquitectura de Nueva Planta por el Centro Social Fernández Fermina. Málaga.
- Mención de Honor de los Premios Málaga de Arquitectura 2005, Modalidad de Arquitectura de Nueva Planta por el Centro Social La Térmica. Málaga.
- Mención de Honor de los Premios Málaga de Arquitectura 2005, Modalidad de Arquitectura Interior por la Adaptación de local para Sala de Exposiciones para la Fundación Casa Natal Picasso. Málaga.
- Mención de Honor de los Premios Málaga de Urbanismo y Espacios Públicos 2005, por el Parque Laguna de la Barrera (Director de Obra).
- Málaga. (con Juan Antonio Marín Malavé y María Eugenia Candau) Mención de Honor de los Premios Málaga de Arquitectura 2007, Modalidad de Arquitectura de Nueva Planta por el Auditorio al Aire Libre en Camino de Los Prados. Málaga
- Finalista Premios Málaga de Arquitectura de 2009. Modalidad Equipamientos por el Centro Social Bailén-Miraflores. Málaga
- Mención de Honor de los Premios Málaga de Arquitectura 2011, Modalidad de Equipamientos Públicos por la Biblioteca en Pedregalejo. Málaga. (compartido con Luis Tejedor Fernández)

Su obra ha merecido la atención de medios especializados, teniendo dos edificios incluidos en el Registro Andaluz de Arquitectura Contemporánea. Instituto Andaluz del Patrimonio histórico. Consejería de Cultura. Junta de Andalucía.

Asimismo ha sido Jurado en concursos de carácter nacional e internacional



Descargar imagen

Javier Pérez de La Fuente

## Intervención en el Simposio - Málaga 2027

[ <https://youtu.be/vOsiTCI4BE> ]

---